



東っ子だより

夢にチャレンジ東っ子

～元気いっぱい 笑顔あふれる 児童の育成～

令和2年度 三根東小学校
学校だより 第10号

令和 2年 8月 20日

文責 校長 中村 美枝子

無事に2学期がスタートしました

～粘り強くチャレンジする2学期に～

にゆういん生活



- ・40どのねつ
- ・はきけ
- ・たべられない
- ・10kgやせる
- ・かみがぬける

白血病で闘病生活中の池江選手

406日後



- ・できるところまでやりたい!
- ・げんかいまでチャレンジしたい

病気を乗り越えプールに戻ってきた姿

感しゃ・そんけいの気持ち



- ・つらくても前を向いてがんばれる「希望」とどけたい

国立競技場でメッセージを届ける

夏休み中、県内でも新型コロナの感染者が毎日報告されるなか、ご家庭のご協力もあり、子供たちは無事に夏休みを終え、2学期の始業式を迎えることができました。修学旅行や体育大会など、現段階ではコロナ対策を踏まえて実施予定ですが、県内の感染状況等によっては、内容等の変更もあり得ます。様々な対応が予想される2学期ですが、1年の中で一番長い学期であり、学習にも集中して取り組める時期でもあります。友だちと協力し、困難なことも乗り越えながら充実した時間を過ごせるよう、始業式では「池江璃花子」選手を取り上げて話をしました。

2018年、18歳の時、アジア競技大会6種目で優勝し東京オリンピックでのメダルが期待されていた池江選手。2019年に白血病を患い、10か月の闘病生活は「死にたい」と思うくらい過酷だったようです。しかし、家族や仲間などたくさんの人からの温かい励ましに支えられ「もう一度プールに戻りたい」という希望・夢をあきらめず病気と闘って退院し、自宅ではトレーニングにも取り組み、406日ぶりに念願のプールに戻ることができました。「なぜ、池江選手は、困難を乗り越えることができたのでしょうか」と投げかけ、「夢をあきらめない強い心」について考えさせました。「こうなりたい」「こんなことができるようになりたい」など自分の目標に向かい、「難しいことがあってもあきらめずチャレンジする」ことで「こんなことができた」という自分を感じとれる2学期にしてほしい。その思いを込め、話の最後では、7月24日、国立競技場で池江選手が感謝や尊敬の気持ちで伝えたメッセージ映像を見せ終わりました。

子供たち一人一人がどんなことにチャレンジする姿をみせてくれるのか楽しみにしています。

長田 淳子先生

よろしくお祈りします。

ひまわり学級の「岡美奈子」教諭が7月29日より産前休暇に入りました。これに伴い、「長田淳子」教諭が赴任しました。

長田先生は、昨年度もひまわり学級の担任として在籍されていたので子供たちも懐かしくお迎えすることができました。保護者の方にもかつて担任として関わられた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。

引き続き三根東小の子供たちのために即戦力としてご活躍いただきます。どうぞ、よろしくお願い致します。

9月の主な行事予定

- 4日(金) 授業参観(2・3校時)
★地区別での分散参観
- 7日(月) なかよしアンケート(朝)
- 8日(火) 縦割り掃除開始
- 10日(木) 読書タイム：読み聞かせ開始
- 14日(月) こころタイム(朝)
- 15日(火) なかよしタイム、代表委員会
- 28日(月) 生活朝会
- 29日(火) 自然教室(5年生)



※一斉下校 9・16・23・30日⇒ 15:00
※内科検診 7日:1・6年、14日:2・5年